



/pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

\$1.220.250 Difusión:

7.300 7.300 20,09%





## **Un Consejo Regional al** servicio de todos

El 6 de enero de 2025 marcará un nuevo inicio para nuestra región con la asunción del Gobernador Regional Diego Paco Mamani y del Consejo Regional para el período 2025-2029. Este órgano colegiado tiene la inmensa responsabilidad de decidir sobre los proyectos y programas que transformarán la vida de las personas de Arica y Parinacota. Como consejera reelecta, quiero destacar que el rol del CORE es esencial para garantizar el uso eficiente y transparente de los recursos públicos. Nuestro objetivo común debe ser construir una región más segura y próspera.

La seguridad pública es uno de los desafíos prioritarios. No solo debemos destinar recursos para fortalecer las capacidades de Carabineros y PDI, sino que también debemos manifestar con claridad al Gobierno que tiene una responsabilidad cubriendo las necesidades de seguridad de nuestra región bifronteriza.

En salud, será vital mejorar los CESFAM y postas rurales, especialmente en las comunas de Camarones, Putre y General Lagos, garantizando acceso a atención médica.

La infraestructura educacional pública también exige atención urgente. Nuestros niños y jóvenes necesitan escuelas y liceos bien equipados, con espacios que fomenten su desarrollo integral. En este ámbito, el trabajo conjunto con el SLEP Chinchorro y el MINEDUC, será fundamental para avanzar con rapidez y efectividad.



El Consejo Regional debe priorizar iniciativas que

generen empleo y fortalezcan el desarrollo productivo".

Romina Cifuentes González Gobernadora Regional de Arica y Parinacota

Además, el Consejo Regional debe priorizar iniciativas que generen empleo y fortalezcan el desarrollo productivo. Estos esfuerzos deben ser coordinados con los servicios públicos desconcentrados para maximizar su impacto v asegurar una correcta ejecución.

Invito a los consejeros regionales electos a asumir este desafío con responsabilidad y visión de futuro. El Consejo Regional es un pilar fundamental. Como tal, estamos llamados a tomar decisiones que reflejen las necesidades y sueños de las personas, actuando siempre con transparencia, probidad y compromiso.

Arica y Parinacota merece lo mejor. Es nuestro deber garantizarlo.